

Protokoll vom 27.03.2025

Anwesende FSR Mitglieder:

- Lilly Ryll ✓
- Michael Vesper ✓
- Angelina Ostwald ✗
- Lucas Kochmann ✓
- Mobina Naserizadeh ✓
- Valentin Wagnitz ✗
- Sofia Bulyntseva ✓
- Benedikt Liebold ✓
- Jonathan Kendik ✗
- Lenard Wünsche ✓

Weitere Teilnehmer: -

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

- 1 **Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)** 1
- 2 **Planung Semester-Auftakt-Grillen** 1
- 3 **Frauen Runde organisation (April-Mai)** 2
- 4 **Discordchannel für Email Infos** 2
- 5 **Frau Kleist Kommission** 2
- 6 **SSL Zertifikat für unsere Website** 2
- 7 **Sonstiges** 2

Die Sitzung begann 14:21 und endete 15:12.

1 **Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)**

- erledigt

2 **Planung Semester-Auftakt-Grillen**

- Beschluss 200€ fürs Semester-Auftakt-Grillen angenommen (7/0/0)
- Micha erstellt Schichtplan.

- Einladung an Mitarbeiter ist raus.
- Einladung an Studis soll heute noch geschickt werden.
- Grober (vorläufiger) Essensplan: 60 Brötchen, 30 Bratwürste, 10 Veggi-Würste, 20 Grillkäse, 10 Kräuterbaguettes, 1-2 Kuchen

3 Frauen Runde organisation (April-Mai)

- eher früher im Semester (vermutlich Mai)
- Sofia hat ihre Vorstellung grob vorgestellt und sich als verantwortliche Person bereit erklärt.
- Es sollen auch wieder Mitarbeiterinnen vom Ifl darauf angesprochen werden.

4 Discordchannel für Email Infos

- Der Channel umfragen-und-anfragen wird gefühlt von externen Anfragen überfüllt, die nicht so besonders relevant sind.
- Beni erstellt (in Absprache mit Lenard) einen neuen Channel auf dem Discord für interene Anfragen etc. damit das besser aufgeteilt werden kann.

5 Frau Kleist Kommission

- Lenard macht gerne stellvertretendes studentische Mitglied in der Kommission.
- kurze FSR interne Umfrage, dann wollen wir die Suche via Discord (neuen interne Anfragen Channel) und opt-in Verteilerliste an die Studis weiterleiten
- Michael gibt Schellhorn eine kurze Rückmeldung.

6 SSL Zertifikat für unsere Website

- Kurzer Austausch dazu, dass unklar ist, wie es mit Let's Encrypt weiter geht.

7 Sonstiges

- Anfang vom SoSe will Michael eine Umfrage für einen neuen Sitzungstermin machen.